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あかね台二丁目自治会                      平成 29年７月２日 

会員の皆様 

 地域清掃の報告とお礼、今後への課題 

                             自治会長 上林 英和  

                           公園愛護会長 水野 さと思 

                           環境衛生部長 羽深 なお枝 

                            

おかげさまで 6月 11日（日）、無事に春季地域清掃を終えることが出来ました。 

あかね台二丁目全体での一斉清掃ということもあって、参加人数は約 360名。 

この日は朝から町中に明るい声が飛び交い、皆様のご協力によって道路や公園が 

より清々しくなりました。 

枝切ばさみや紐
ひも

など必要な道具をご自宅から用意して取り組んで下さった方、 

当日は参加出来ないので前日までにご自宅前の清掃をされていた方もおられることを知り、 

二丁目住民の皆様の意識の高さを感じることが出来ました。 

ご協力ありがとうございました。 

今後につなげていきたいと思いますので、ご意見ご感想などお気づきの点を 

次ページにご記入くださいますよう、よろしくお願い致します。 

 

記 

 

堀の内公園集合班  

6月 2日土木事務所の除草作業が入り公園内はゴミ拾い程度。 

公園以外の担当場所の草刈りが大変で終了時間が遅くなってしまった 

  ・遊水地周り・・雑草抜き。1班だけでは人手が足りない。 

  ・大通りの並木の下・・桜の脇枝切りが大変。枝を束ねる紐と台車も必要？ 

            （青葉土木事務所には引き続き剪定と除草を要請中） 

  ・あかね台中東の法面
のりめん

・・上のグラウンドのフェンス外側から垂れ下がった蔦を 

              高枝切り鋏などで切った。 

（青葉区区政推進課によると秋ごろに除草予定、 

今後は春のあかね台中除草時に同時に作業してもらえるよう 

要請中とのこと）              

第三公園集合班  

・作業は順調に終了。（6月 2日に土木事務所により除草作業済） 

 



公園愛護会ではボランティアの方のご協力を得ながら 

地域清掃実施のサポート、花苗の地植え、プランターの設置等を行っています。 

ご意見・ご要望がありましたら、水野までご連絡ください。 

 

                                  

 

西ヶ谷公園集合班 

・作業は順調に終了。（6月 2日に土木事務所により除草作業済） 

・枝を束ねるための紐が必要。 

・おみやげ内容の説明を、貼り紙でわかりやすくすると良かった。 

（保存水が多く残った） 

 

 

第二公園集合班 

・第二公園の作業は順調に終了。（6月 2日土木事務所により除草作業済） 

  

・遊歩道の作業終了時間がまちまち（土木事務所は年 1回のみ夏場過ぎに作業予定、 

町田市の除草は年 2回とのことだが 

今回の清掃日には間に合わず、 

草刈りは広範囲でとても大変だった。） 

 

 

各公園や担当場所でお気付きの点があればこちらにご記入ください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



子供の遊び場集合班 

・今回は広場内も外周斜面も事前に除草済みで、作業は効率よく順調に終了。 

・蔦
つた

を切るハサミが必要だった。 

・倉庫に清掃用具を保管して欲しい。 

（堀の内公園から運んでいる） 

 

※ 子どもの遊び場については、外周斜面の除草作業が問題となりますが、 

今回は 16A班の田原さんがご厚意でお仕事の合間に草刈りをして下さいました。 

効果をあげるため、自治会では急ぎ防草シートを一部分にかけてみましたが、 

景観上はいかがでしょうか？ 

今後の草刈りの負担軽減の対策を考えたいと思います。 

 

黒い防草シートを全周に張りつめると圧迫感があるかどうか？ 

 黒いシートの耐久性は約３年、 

不織布のシート（緑色・茶色）なら約 5年で、 

 機能的には雨水は浸透し、空気・栄養分は透過するようです。 

 

 

 

 

 

皆様のご意見を伺いたいと思います。 

良いと思う番号を余白にご記入下さい。または他にご提案があればご記入お願いします！ 

今後の管理のしかたについて（案） 

①黒い防草シートをかける 

②緑の防草シートをかける 

③防草シートはかけず、定期的に草刈りを行う。（自治会・子ども会・有志） 

④今のままで良い 

⑤その他 


